

Schachjugend Mecklenburg-Vorpommern im Landesschachverband MV

Landesspielleiter Jugend
Ralf Kriese



Tannen Kamp 4, 17498 Wackerow

Tel.: 03834 382094

Handy: 0176 34016617

RalfKriese@greifswaldersv.de

An
Vorstand der SJ-MV,
Vereine des LSV MV,
Spielausschuss SJ-MV

Wackerow, 25.09.2015

Protokoll Telefonkonferenz des Spielausschusses der SJ MV

Ort: Telefonkonferenz
Zeit: 21.09.2015, 20:00 Uhr – 21:00 Uhr
Teilnehmer: Ralf Kriese, Christian Blume, Günter Wolter, Tassilo Mauser, Jörg Naujok,
Hans-Jürgen Rehbein
Gäste: Michael Ehlers

Tagesordnung:

- TOP 1 Vergabe der: JLEM, JLEM Quali Ost und West
- TOP 2 Bearbeitung Anträge auf Erlass von Strafgeldern
- TOP 3 Diskussion zur Jugend- und Schülerliga
- TOP 4 Sonstiges (Schulschach, Terminplan; mögliche Kollisionen / Lösungen)

Um 20 Uhr begrüßte Ralf Kriese als Landesspielleiter Jugend die anwesenden Mitglieder des Spielausschusses, Ralf Kriese, Christian Blume, Günter Wolter, Tassilo Mauser, Jörg Naujok, Hans-Jürgen Rehbein sowie als Gast Michael Ehlers, Vorsitzender der SJ M-V. Der ebenfalls als Gast geladene Landesspielleiter Guido Springer musste aus terminlichen Gründen leider absagen.
Einstimmig wurde Ralf Kriese zum Protokollführer ernannt.

TOP 1 Vergabe von: JLEM, JLEM Quali Ost und West

Für die JLEM 2016 wurde Malchow einstimmig als Austragungsort nominiert, da es keine weitere Bewerbung gab. Erneut fallen 500 Euro Mietkosten in der Schule an, die wir mangels Alternativen erneut tragen müssen. Für die Zukunft muss überlegt werden, ob es für die Spieler ggf. bessere Angebote gibt. Für die JLEM-Quali West hat sich Wismar in bewährter Weise beworben. Diese Bewerbung wurde ebenfalls einstimmig angenommen. Christian Blume wird sich mit Wismar in Verbindung setzen und alle noch offenen Fragen bezüglich der Ausrichtung klären.
Für die JLEM-Quali Ost lag kein Ausrichterangebot vor. Daher hat sich Hans-Jürgen Rehbein bereit erklärt, mit der SG Eintracht Neubrandenburg die Ausrichtung in der Jugendherberge Burg Stargard sicherzustellen. Ein Angebot der Jugendherberge will er in den nächsten Tagen einholen. Michael Ehlers bot an, als Schiedsrichter vor Ort zu fungieren, damit Hans-Jürgen Rehbein seine Jugendspieler betreuen kann, was dankend angenommen wurde.

TOP 2 Bearbeitung Anträge auf Erlass von Strafgeldern für Jugend- und Schülerliga 14/15

Der einzige Antrag kam von Lok Gymnasium Pritzwalk, die beantragten, die Strafe komplett zu streichen, da sie zwar den kompletten Aufwand betrieben, um ihr Auswärtsspiel zu erreichen, durch eine organisatorische Panne jedoch zur falschen Adresse anreisen.

Dieser Antrag wurde kontrovers diskutiert. Nach Austausch aller Argumente wurde wie folgt abgestimmt:

- Beibehaltung der Strafe von 30,- Euro - 1 Stimme
- Straferlass - 1 Stimme
- Verringerung der Strafe auf 20,- Euro - 4 Stimmen

Damit erhält Lok Gymnasium Pritzwalk eine Strafe von 20,- Euro. Begründung: Letztlich war der Spielausfall schuldhaft verursacht. Der Strafenkatalog würde keinen Sinn machen, wenn man ihn nicht anwendet. Da anerkannt wird, dass das Bemühen von Pritzwalk vorhanden war, dieses Match zu spielen, wird die Strafe so reduziert, als wenn nur ein einfacher und kein Doppelspieltag stattgefunden hat.

TOP 3 Diskussion zur Jugend- und Schülerliga

Tassilo Mauser und Günter Wolter informierten über den Stand der Arbeiten zu den Staffeleinteilungen und Ansetzungen. Die Schülerliga ist bereits komplett fertig und kann sofort an die Vereine versendet werden. Bei der Jugendliga steht der Spielplan, es müssen noch die Aufstellungen der Teams ergänzt werden. Die Versendung an die Vereine wird noch in dieser Woche erfolgen.

Ralf Kriese berichtete, dass es mit dem Landesspielleiter Guido Springer abgesprochen ist, dass dieser in dankenswerterweise dieser Saison die kompletten Ligen des Nachwuchsbereiches in den neu genutzten Ergebnisdienst selbst einarbeitet, da er derzeit der einzige ist, der mit der neuen Technik vertraut ist. (Bekanntermaßen wurde das MV-eigene Projekt SDOM mit dem Saisonende 14/15 eingestellt.)

TOP 4 Sonstiges

Jörg Naujok berichtete, dass die Ausschreibung für den Schulschachcup Mannschaft am 8.11.15 seit 14 Tagen online ist. Für die Schulschachmeisterschaft jedoch noch keine Entscheidung gefallen ist, wo diese stattfindet.

Ralf Kriese erklärte, dass bei der Erstellung des Terminplanes ein Problem aufgetreten sei. Die für den 09/10.01.15 geplante LVM u14w überschneidet sich mit dem Regionalligaspieltag der Frauen am 10.01.15. Da sich ein Ausweichtermin nicht mehr finden lässt, wurde beschlossen, dass die LVM u14w nur am 9.1.16 gespielt wird, sofern nicht beide an der Regionalliga der Frauen teilnehmende Vereine bestätigen können, dass die u14 Spielerinnen am 10.1.16 nicht gebraucht werden. Die Ausschreibung wird dann wie bei der LVM u20w erstellt. Da in den letzten Jahren immer ein Spieltag gereicht hat, sollte es hier nicht zu Problemen kommen.

Das vom Landesspielleiter per Mail angesprochene Problem der Terminüberschneidung Landeseinzelpokal / JLEM Schnellschach – Jugendsportspiele kann unsererseits nicht geändert werden, da der Termin der Jugendsportspiele fix ist.

Um 21 Uhr beendete Ralf Kriese die Telefonkonferenz.

Für das Protokoll



Ralf Kriese
(Landesspielleiter)